

gDTC - Demande #2458

Améliorer l'affichage des icônes de prise de contact

08/06/2017 15:27 - Isabella Vanni

| | | | |
|--|----------------|----------------------|------------|
| Statut: | Résolu | Début: | 08/06/2017 |
| Priorité: | Faible | Echéance: | |
| Assigné à: | Benjamin Drieu | % réalisé: | 100% |
| Catégorie: | | Temps estimé: | 0.00 heure |
| Version cible: | | | |
| Description | | | |
| Tant qu'une icône de prise de contact est sélectionnée, on ne comprend pas si les prises de contact sont cachées ou pas (voir vidéo en pj). En effet, l'icône sélectionnée est de la même couleur que l'icône dont les prises de contact sont visibles. | | | |

Révisions associées

Révision 6064be43 - 14/06/2017 16:46 - root

Augmentation contraste (ferme #2458)

Historique

#1 - 14/06/2017 16:50 - Anonyme

- Statut changé de Nouveau à Résolu

- % réalisé changé de 0 à 100

Appliqué par commit [gdtc|6064be43ad2585bb2181581fc1d9431bdfec963](#).

Fichiers

Capture d'écran vidéo de 08-06-2017 15_23_22.webm

706 ko

08/06/2017

Isabella Vanni